

20.04.2009 – 09:30 Uhr

Moritz Leuenberger honore l'Initiative des Alpes

Altdorf (ots) -

De nombreuses personnalités de Suisse et de l'étranger ont annoncé leur présence lors du week-end anniversaire de l'Initiative des Alpes, les 9 mai à Flüelen (UR). Parmi elles, le conseiller fédéral Moritz Leuenberger.

Outre le conseiller fédéral Moritz Leuenberger, seront présents en tant qu'hôtes de l'Initiative des Alpes: Bernhard Tilg, membre du gouvernement du Land autrichien du Tyrol; Johannes Ludewig, ex-directeur de la Deutsche Bahn et aujourd'hui directeur exécutif de la Communauté des chemins de fer européens (CER); Michel Dubromel, membre du conseil d'administration de la SNCF et représentant de l'association France Nature Environnement (FNE); ainsi que des membres des gouvernements et des présidents-e-s des parlements cantonaux des Grisons, du Tessin, d'Uri et du Valais.

La présence d'autant de personnalités prouve à quel point l'Initiative des Alpes a marqué l'évolution de la politique suisse et européenne des transports au cours des 20 dernières années. Pour autant, l'Initiative des Alpes rappelle que l'article constitutionnel de 1994 sur la protection des Alpes n'est toujours pas appliqué. Elle souligne également la nécessité de son travail en vue de mettre en place une bourse du transit alpin à l'échelle européenne.

Parmi les artistes qui se produiront sous le chapiteau du cirque dressé à Flüelen le 9 mai, on pourra applaudir Masha Dimitri. Le programme de cirque sera suivi d'une soirée disco animée par le DJ Michael Zezzi (DRS 3). Avant la fête, l'Initiative des Alpes tiendra conférence de presse dès 14 h à l'Hostellerie Sternen à Flüelen, et à 15 h débutera l'assemblée générale ordinaire de l'association (Weisses Kreuz, Flüelen). L'apéritif en compagnie du conseiller fédéral Moritz Leuenberger, à 17 h sous le chapiteau du cirque, sera public.

Contact:

Alf Arnold, Directeur Initiative des Alpes 041 870 97 81
Thomas Bolli, Médias 041 870 97 81